
Los municipios del Taibilla piden reducir el 
volumen de agua desalada y su precio
El secretario de Estado de Medio Ambiente se compromete a no subir las tarifas hasta que no haya una propuesta 

global
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Los alcaldes de los municipios con mayor 
población abastecidos por la Mancomunidad de 
Canales del Taibilla solicitaron ayer la 
modificación del convenio entre esta entidad y 
Acuamed para reducir el volumen del agua 
desalada, así como el precio de la misma. La 
petición se produjo en la reunión mantenida ayer 
con el secretario de Estado de Medio Ambiente, 
Federico Ramos, y la directora general del Agua, 
Liana Sandra Ardiles, a petición del comité 
ejecutivo de la Mancomunidad de Canales del 
Taibilla. A la misma asistieron las alcaldesas de 
Elche y Alicante, Mercedes Alonso y Sonia 
Castedo, así como el alcalde de Murcia, Miguel 
Ángel Cámara, el alcalde de Lorca, Francisco 
Jódar y el presidente de la MCT, Adolfo Gallardo.
Los alcaldes recordaron que el anterior gobierno 
socialista, presidido por Rodríguez Zapatero, 
obligó a la MCT a firmar un convenio de compra 
de agua desalada para trasladar el coste de las 
desaladoras a los usuarios de Murcia y Alicante. 
El acuerdo, sostiene Cámara, supuso un incremento desmesurado de precios y una discriminación hacia 
los más de dos millones de españoles que residen en el Sureste frente a los habitantes de las demás 
regiones. «Es una muestra más de la política errónea de construcción de desaladoras desarrollada por el 
Gobierno socialista en su afán por marginar a las regiones mediterráneas y supone una pesada herencia 
que pretende trasladar a las economías domésticas aquella caótica y mala política de agua que, si no se 
corrige, volverá a castigar a murcianos y alicantinos», aseguró Cámara.
Los alcaldes de los municipios con mayor población integrados en la MCT manifestaron al secretario de 
Estado su oposición a los convenios establecidos y plantearon que las inversiones realizadas por 
Acuamed con aportación del Estado para la construcción de las plantas sean asumidas por todo el país, 
como ha ocurrido anteriormente en Cataluña y las comunidades insulares.

Desaladoras
Asimismo, insistieron en la imposibilidad de incorporar a la red el total del agua a producir por las 
desaladoras, ya que su coste de funcionamiento resultaría inviable. Asimismo, los alcaldes remarcaron a 
Federico Ramos la necesidad de que la MCT mantenga el régimen jurídico-administrativo de 
funcionamiento actual, ya que a lo largo de toda su historia «ha contribuido de una forma eficiente, eficaz 
y sostenible a garantizar el abastecimiento de agua a todos los municipios de su ámbito». El secretario 
de Estado se mostró receptivo y dispuesto a estudiar la propuesta. No se llevará a cabo el incremento 
del precio mientras no se elabore una propuesta global.

El precio del agua se encarece cada vez más. EFE
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